



保護者 様

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく

いきいき東っ子

東川登小学校便り 第24号

かしこく たくましく」)

令和5年1月17日(火) 校長



東川登小HP

吉家恵美

◆学年のラストスパート！◆

1月10日(火)、年が明け冬休みが終わり、また元気に子ども達の声や笑顔が学校に戻ってきました。2学期後半を迎え、子ども達からは心機一転、学年のまとめをがんばろうという意気込みが伝わりました。

「2学期後半始まりの会」では校長の話、生活の話、各種表彰(校内の表彰者は学校だよりでお知らせ済)、校歌斉唱を行いました。校長からは、『〇年度と(令和)〇年のちがい』『一年のことやがんばることを漢字一文字で表してみよう』『期待すること→①あいさつ②学年のまとめ③感謝の気持ちをもつ』などについて話をしました。

冬休みには日頃できない経験をしたり、ゆっくりとした家族団らんのひとときを過ごしたりと楽しい日々だったことが子ども達の様子からうかがえました。保護者の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

朝会や式では、子ども達に会の中の話や聞いたことなどを書いてもらっています。以下、紹介します。



※2学期後半 始まりの会に参加して※

- ・ぼくの今年の漢字は「健」です。コロナやインフルに気を付けたいです。(3年 Yさん)
- ・「お礼」の「礼」がぼくの今年の漢字です。(4年 Sさん)
- ・わたしは冬休みに雪で遊んだりカキを焼いて食べたりしました。とても楽しい思い出ができました。(6年 Yさん)
- ・はやくねるように、がんばる。(1年 Rさん)



読み聞かせもスタート！
母親部、地域女性会、ボランティアの方々、寒い中ありがとうございます。



絵本作家：きむらゆういち氏

◆「町のほこり 焼き物を知ろう」

～3年生焼き物づくり～◆

12日(木)、町内「小山路窯」江口勝美様にご指導いただき、3年生は完成した器の作品発表会を行いました。当日は完成した焼き物について江口様とみんなの前で発表しました。江口様からは一人一人の作品に対してそれぞれの個性や作風へのお言葉をいただき、たくさんほめてもらいました。「本校の子ども達は、友達を大切にしたい、家族大好き、などと表現できて大変素晴らしい。これからは個性を生かし、未来を切り拓いてほしい」と心強い言葉をいただきました。



◆絵本「あらしのよるに」作者

きむらゆういちさんが東川登小に！◆

みなさん、絵本の「あらしのよるに」シリーズをご存じですか？再来週の26日木曜日午後本校に来ていただくことになりました。全校児童対象、職員対象と2部構成で、ワークショップ型の講話を予定しています。

せっかくの機会ですので、保護者の皆様もお誘いあわせの上、ぜひ子ども達と一緒に話を聞きにいらしてください。当日はサイン会(時間、人数には制限を設ける可能性あり)や書籍販売も行います。話の内容は本校の人権教育に関わる内容ですのでぜひ一緒に！日程等は以下の通りです。お待ちしております。

【1月26日(木)】場所：体育館

①児童向け講演会 14:05～14:45

②サイン会 14:45～

③教職員向け講演会 15:10～16:20

※14:05～16:30書籍販売

※①～③の時間帯は、どこにでも参加OKです。

コロナ対策、防寒対策は各自でお願いします。

